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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE
ÓBIDOS, REALIZADA NO DIA 29 DE ABRIL DE 2016

--- Aos 29 dias do mês de abril do ano de 2016, na sede da Junta de Freguesia de Gaeiras,
reuniu ordinariamente a Câmara Municipal de Óbidos com a presença de Humberto da
Silva Marques, Bernardo José Fernandes Rodrigues, Pedro José de Barros Félix, Telmo de
Sousa Félix, Celeste Maria Ferreirinho Afonso, Ana Maria Ramos de Sousa e José Joaquim
Simão Pereira, respetivamente Presidente e Vereadores. ------------------------------------------
--- Encontravam-se ainda presentes: Cecília Lourenço - Chefe de Divisão Administrativa e
Financeira, Rui Vargas - Adjunto do Presidente da Câmara e Anabela Batista - Consultora
Jurídica.---------------------------------------------------------------------------------------------------

---  Pelas  14  horas  e  43  minutos  o  Presidente  da  Câmara  declarou  aberta  a  reunião,
cumprimentou os presentes, agradeceu a cedência das instalações para a realização desta
reunião pública descentralizada, e de imediato entrou-se no -------------------------------------

------------------------------ PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------

--- 099. APROVAÇÃO DE ATA: - Foi presente para aprovação a ata nº 8, referente à
reunião ordinária desta Câmara, do dia 15 de abril de 2016.--------------------------------------
--- Aprovada por unanimidade. Nos termos do previsto no nº 3 do artigo 34º do Código
de Procedimento Administrativo, aprovado pelo Decreto-Lei nº 4/2015, de 7 de Janeiro,
os vereadores Bernardo Rodrigues e Celeste Afonso   não participaram na aprovação,
por não terem estado presentes na reunião a que a ata respeita. -------------------------------

---  INTERVENÇÃO DO PÚBLICO: - O Presidente da Câmara facultou a palavra aos
presentes:-------------------------------------------------------------------------------------------------
---  Usou  da  palavra  o  presidente  da  junta  de  freguesia  de  Gaeiras  que  começou  por
cumprimentar os presentes e desejar uma reunião produtiva. De seguida manifestou a sua
preocupação com o estado cada  vez mais  degradado dos  contentores  do lixo e  com o
sistemático roubo dos contentores do vidro. Disse que a falta de cuidado por parte dos
operadores da empresa de recolha do lixo tem contribuído para a rápida deterioração dos
contentores.-----------------------------------------------------------------------------------------------
O presidente da junta de freguesia alertou que têm surgido problemas com as moradas dos
residentes  na  Urbanização  da  Cerca,  por  não  existirem os  nomes  das  ruas,  e  pediu  a
resolução deste assunto.--------------------------------------------------------------------------------
---  O  vereador  Pedro  Félix  informou  que  foram  adquiridos  novos  contentores  que
entretanto começarão a ser distribuídos pelo concelho. Acrescentou que a Câmara está a
preparar um novo procedimento para recolha e transporte de RSU, para o prazo de oito
anos, e no caderno de encargos desse procedimento vai ficar prevista a reposição, pela
empresa que vencer  o concurso,  dos  contentores  que forem danificados,  ficando assim
resolvida a questão da falta de cuidado no seu manuseamento.-----------------------------------
Relativamente à toponímia o vereador Pedro Félix referiu que cabe à Câmara aprovar os
nomes  das  ruas,  havendo uma comissão  nomeada  para  apresentar  uma proposta  nesse
sentido. Futuramente todas as urbanizações do concelho passarão a ter  atribuídos nomes às
ruas e números de polícia.------------------------------------------------------------------------------

---  Ana  Isabel  Corado  pediu  para  intervir  para  reforçar  o  pedido  de  abertura  de  uma
serventia à sua propriedade, que foi obstruída pela Urbanização das Amoreiras.--------------
Pediu  também a  colocação  de  uma luminária  no  poste  da  Rua  Principal,  próximo  da
entrada para a Rua de Santo António, porque a falta de iluminação naquela zona é perigosa
para as pessoas idosas  que vêm de noite  da missa.  Para a  mesma zona pediu ainda a
construção de um passeio, pois de um lado da estrada existe uma valeta e do outro é piso
de terra sem condições de segurança para os peões.------------------------------------------------

Página 1 de 9



Câmara Municipal de Óbidos 99

Ata nº. 9 Reunião de 29.04.2016
---  O vereador  Pedro  Félix  informou  que a  questão  da  limpeza  da  serventia  não  está
esquecida,  está  devidamente  identificada  e  a  serventia  será  reposta  assim  que  haja
oportunidade, prevendo-se que seja para breve.-----------------------------------------------------
Quanto à colocação da luminária o vereador Pedro Félix mandou naquele momento um
correio eletrónico à EDP a solicitar a colocação da luminária.------------------------------------
Relativamente ao passeio o Presidente da Câmara disse que não se pode fazer tudo ao
mesmo  tempo,  estando  prestes  a  começar  a  construção  da  ciclovia  de  Gaeiras  e  em
setembro iniciar-se a obra de Requalificação do Largo de São Marcos de Gaeiras. Nesta
medida e atendendo às obras em curso em todo o concelho, disse ser pouco provável a
construção do passeio num médio prazo.-------------------------------------------------------------

--- Usou da palavra Rosália Surrador para lembrar que falta acabar o seu muro junto à
praceta construída em homenagem ao anterior Presidente da Câmara - José António Pereira
Júnior.  Disse que a  calçada em frente  ao portão da sua casa abateu,  pelo que pediu a
reparação.-------------------------------------------------------------------------------------------------
Referiu que a sua caixa de entrada de infraestruturas de telecomunicações foi utilizada por
operadores de empresas de telecomunicações para servir outras habitações, pelo que pediu
esclarecimentos sobre a legitimidade de a sua caixa poder ser usada para outras casas.------
--- O vereador Pedro Félix respondeu que essas caixas poderão ser de uso do dono da
habitação  onde  está  colocada  e  também  para  uso  das  operadoras  das  redes  de
telecomunicações. Disse que já tinha sido alertado para esta situação, pelo que pediu um
parecer sobre esta matéria, estando a aguardar pela resposta.-------------------------------------
--- O Presidente da Câmara pediu ao Presidente da Junta de Freguesia e ao vereador José
Pereira que vissem as questões do abatimento da calçada e do que falta acabar no muro.----

--- João Faustino da Costa Cascão pediu a palavra para referir que há umas propriedades
nos Catalões cujo acesso foi cortado há já alguns anos. Precisam de ser limpas e não há
forma de lá chegar com uma máquina, pelo que pediu que sejam feitas diligências para a
reposição da serventia.----------------------------------------------------------------------------------
--- O presidente da junta de freguesia informou que este assunto já se arrasta há alguns
anos e que um dos proprietários está disponível para dar terreno para se fazer metade da
largura da serventia, faltando o acordo do outro proprietário para dar a metade do outro
lado.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

 ---  INTERVENÇÃO DO PRESIDENTE DA CÂMARA: - O Sr. Presidente informou
que o procedimento para a obra de Requalificação do Largo de São Marcos, em Gaeiras,
está a decorrer dentro dos prazos previstos, esperando-se que a obra se inicie em setembro
de 2016. Acrescentou que o financiamento está garantido depois de um processo difícil,
pelo  que  estão  reunidas  todas  as  condições  para  concretizar  este  desejo  antigo  dos
gaeirenses.------------------------------------------------------------------------------------------------

--- O Presidente da Câmara fez referência às cerimónias comemorativas do aniversário da
elevação de Gaeiras à categoria de Vila e deu os parabéns à Junta de Freguesia pela forma
como organizou esta iniciativa.------------------------------------------------------------------------

--- O Sr. Presidente informou que apesar do mau tempo nos primeiros dias do Festival
Internacional de Chocolate o saldo acabou por ser positivo. Notou-se nesta 14ª  edição um
tipo de afluência de visitantes diferente, tendo havido apenas quatro reclamações.------------

---  INTERVENÇÃO DA VEREADORA CELESTE AFONSO: - A vereadora Celeste
Afonso  deu  conhecimento  das  sua  participação  em  Bruxelas,  como  representante  da
Câmara  Municipal  de  Óbidos,  numa  rede  internacional  ligada  ao  chocolate  e  que  vai
permitir rever o caminho traçado para o Festival Internacional de Chocolate que, com a
influência do FOLIO, trouxe outro tipo de público a Óbidos.-------------------------------------
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---  Deu  também  conhecimento  da  sua  participação  em  Barcelona  numa  festa  muito
interessante dos livros e das rosas, onde Óbidos, apesar da sua dimensão estar muito aquém
da dimensão de cidade de Barcelona, está muito prestigiado pelo impacto muito positivo
que o FOLIO teve internacionalmente.---------------------------------------------------------------
--- A vereadora Celeste Afonso referiu que de seguida teria de abandonar a reunião, uma
vez que ia participar, em representação do Município de Óbidos, numa iniciativa a ter lugar
na ESAD, em Caldas da Rainha. Essa iniciativa é a 3ª edição do “Matriz Caldas”, sendo
este ano discutidos três conceitos: urbanismo, interface, e criação. Disse que no encontro
iria  falar  de  como  Óbidos  pensa  o  urbanismo  atendendo  ao  seu  interface  cultural:  a
literatura.--------------------------------------------------------------------------------------------------

---  INTERVENÇÃO  DA VEREADORA ANA SOUSA:  -  A vereadora  Ana  Sousa
subscreveu a referência que o presidente da junta de freguesia fez à falta de contentores do
vidro.------------------------------------------------------------------------------------------------------
--- A vereadora Ana Sousa elogiou as iniciativas que tiverem lugar na Vila de Gaeiras no
mês de Abril:---------------------------------------------------------------------------------------------
- o 4º aniversário da Associação de Jovens Voluntários de Gaeiras, no dia 10 de abril, com
um grande espetáculo crítico, pois se a comemoração da elevação a Vila versou sobre o
passado e o presente, o espetáculo da JVG abordou, com ironia, o que será o futuro;---------
- as atividades comemorativas do aniversário de elevação a Vila, organizadas pela junta de
freguesia.--------------------------------------------------------------------------------------------------
-  as  comemorações  do  25  de  Abril  e  a  homenagem  feita  aos  autarcas  das  Gaeiras,
organizadas pela Assembleia de Freguesia.----------------------------------------------------------
A vereadora  Ana  Sousa  deu  os  parabéns  às  três  entidades  que  organizaram estas  três
iniciativas, pelo interesse e relevância que tiveram.------------------------------------------------

--- Passou-se de seguida ao período da---------------------------------------------------------------

-------------------------------------------- ORDEM DO DIA: -----------------------------------------

--- A partir deste momento a vereadora Ana Sousa não esteve presente na reunião.-----------

--- 100.  8ª MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO: - Para tomada de conhecimento, foi
apresentada a informação com o seguinte teor: - «Assunto: 8.ª Modificação ao Orçamento da
Despesa, PAM e PPI para 2016----------------------------------------------------------------------------------------
A presente modificação ao Orçamento da Despesa, PAM e PPI em vigor para 2016 justifica-se pela
necessidade de reforço de dotações para devolução de valores de água pagos em duplicado e
indevidamente, aquisição de baterias, programa Eco-Escolas e direitos de autos da Óbidos TV.------
Assim, em cumprimento da alínea d) do n.1 do artigo 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro,
conjugado com o n.º  1 do artigo 34.º do mesmo diploma e de acordo com a deliberação da
Câmara Municipal de 23 de outubro de 2013 sobre delegação de competências, submete-se a 5.ª
modificação ao Orçamento da Despesa, PAM e PPI para 2016 a aprovação do Senhor Presidente
da Câmara.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Alexandra Margarida Guilherme Rebelo de Almeida, Técnica Superior».------------------------------
--- A Câmara tomou conhecimento da 8.ª Modificação ao Orçamento da Despesa, PAM e
PPI para 2016.-------------------------------------------------------------------------------------------

--- Aquando da apreciação dos três assuntos seguintes não esteve presente o Presidente da
Câmara, por se encontrar impedido, nos termos da alínea d) do artigo 69º do Código de
Procedimento Administrativo, aprovado pelo Decreto-Lei nº 4/2015, de 7 de janeiro. Neste
período a reunião foi presidida pelo Vice-Presidente - vereador Pedro Félix.-------------------

--- 101. ISENÇÃO DE TAXAS: - Para ratificação, foi presente o despacho do Presidente
da  Câmara,  proferido  no  dia  15/04/2016,  que  isentou  a  Óbidos  Criativa  -  EM  do
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pagamento das taxas relativas à realização da passagem de modelos integrada no Festival
Internacional do Chocolate.----------------------------------------------------------------------------
--- Ratificado, por unanimidade.---------------------------------------------------------------------

--- 102. ISENÇÃO DE TAXAS: - Para ratificação, foi presente o despacho do Presidente
da  Câmara,  proferido  no  dia  22/04/2016,  que  isentou  a  ARCACEN  -  Associação
Recreativa e Cultural dos Amigos da Capeleira e Navalha do pagamento das taxas relativas
à realização de baile.------------------------------------------------------------------------------------
--- Ratificado, por unanimidade.---------------------------------------------------------------------

---  103.  ISENÇÃO  DE  TAXAS:  -  Para  ratificação,  foi  apresentado  o  despacho  do
Presidente da Câmara, proferido no dia 26/04/2016, que isentou a Associação Humanitária
dos Bombeiros Voluntários de Óbidos do pagamento das taxas relativas à realização de
Prova Aberta de BTT.-----------------------------------------------------------------------------------
--- Ratificado, por unanimidade.---------------------------------------------------------------------

---  104.  ISENÇÃO  DE  TAXAS:  -  Presente  um  pedido  da  Associação  Recreativa
Desportiva União Sancheirense de isenção do pagamento das taxas municipais referentes à
realização da festa anual em honra do “Divino Espírito Santo”.----------------------------------
--- Deferido, por unanimidade.-----------------------------------------------------------------------

---  105.  ISENÇÃO  DE  TAXAS:  -  Apresentado  um  requerimento  do  Grupo  de
Cicloturismo de Gaeiras de isenção do pagamento das taxas municipais relativas à prova
de cicloturismo “Volta ao Concelho de Óbidos”.----------------------------------------------------
--- Deferido, por unanimidade.-----------------------------------------------------------------------

--- 106. ISENÇÃO DE TAXAS: - Foi presente um requerimento da Associação Cultural e
Recreativa de Sobral da Lagoa de isenção do pagamento das taxas municipais referentes à
realização da festa em honra de São Sebastião.-----------------------------------------------------
--- O executivo municipal, por unanimidade, deferiu a isenção de pagamento das taxas.

--- 107.  ISENÇÃO DE TAXAS: - Foi apresentado um pedido da União de Amigos de
Olho Marinho de isenção do pagamento das taxas municipais relativas à realização do
passeio de BTT “Nascentes com História”.----------------------------------------------------------
--- Por unanimidade, a Câmara deferiu a isenção do pagamento das taxas.-----------------

Aquando da apreciação dos três assuntos seguintes não esteve presente o Presidente da
Câmara, por se encontrar impedido, nos termos da alínea d) do artigo 69º do Código de
Procedimento Administrativo, aprovado pelo Decreto-Lei nº 4/2015, de 7 de janeiro. Neste
período a reunião foi presidida pelo Vice-Presidente - vereador Pedro Félix.-------------------

--- 108. AUMENTO TEMPORÁRIO DE FUNDOS DISPONÍVEIS: - Para  ratificação,
foi  presente  o  despacho  do  Presidente  da  Câmara,  proferido  no  dia  20-04-2016,  que
autorizou o aumento temporário de fundos disponíveis.------------------------------------------ 
--- Ratificado, por unanimidade.---------------------------------------------------------------------

--- 109. REQUALIFICAÇÃO DO LARGO DE S. MARCOS - ERROS E OMISSÕES:
 - Para ratificação, foi presente o despacho do Presidente da Câmara, proferido em 18 de
abril de 2016, que aceitou e retificou os erros e omissões da empreitada "Requalificação do
Largo de São Marcos".----------------------------------------------------------------------------------
--- Ratificado, por unanimidade.---------------------------------------------------------------------

--- 110. REQUALIFICAÇÃO DO LARGO DE S. MARCOS - PRORROGAÇÃO DE
PRAZO:  -  Para  ratificação,  foi  apresentado  o  despacho  do  Presidente  da  Câmara,
proferido no dia 19-04-2016, que autorizou a prorrogação de prazo para apresentação de
propostas da empreitada "Requalificação do Largo de São Marcos".----------------------------
--- Ratificado, por unanimidade.---------------------------------------------------------------------
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--- 111. OFICINAS CRIATIVAS DE VERÃO 2016: - Ao abrigo da competência prevista
no artigo 3.º do Regulamento do Programa Clube de Férias, cabe à Câmara Municipal a
fixação do montante a pagar pelos jovens entre os 10 e os 14 anos que se inscrevam no
Programa, e que presentemente é designado de Oficinas Criativas de Verão.-------------------
Nesta conformidade, foi presente a informação que se transcreve: - «Assunto:  Proposta de
valor de inscrição no Programa Oficinas Criativas de Verão 2016--------------------------------------------
À semelhança dos anos anteriores e visando uma otimização dos recursos humanos e materiais,
assim como a diversificação da oferta de atividades para crianças e jovens e a garantia da sua
realização durante os meses de julho e agosto, o Serviço de Educação irá este ano organizar a
iniciativa Clube de Férias. O programa ficará com a denominação genérica de Oficinas Criativas de
Verão.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Dado que as atividades desenvolvidas,  os meios  técnicos e humanos, assim como os espaços
utilizados e o período de realização do programa (entre 4 de julho e 26 de agosto de 2016) serão
os mesmos, propomos que o valor e as condições definidas para a inscrição na edição de Verão
para os jovens entre os 10 e os 14 anos sejam iguais ao aplicado pelo Serviço de Educação para o
grupo etário dos 3 aos 10 anos, de modo a não criar situações de desigualdade perante condições
idênticas.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
De acordo com o previsto no artigo 3º do Regulamento do Programa Clube de Férias (em anexo), o
Serviço de Educação vem propor os valores para a inscrição na edição de Verão 2016 (4 de julho -
26 de agosto).--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Para o efeito anexa-se a tabela com os valores propostos e respetivos cálculos consoante o escalão
de abono de família e o número de crianças/jovens inscritos por agregado familiar.---------------------
Seguem também em anexo: regulamento do Programa Clube de Férias e alteração ao referido
regulamento já anteriormente aprovada.---------------------------------------------------------------------------
Svetlana Morozan Barradas, Técnica Superior».---------------------------------------------------------

Oficinas Criativas de Verão 2016
Atividades para Crianças e Jovens (3-14 anos)

Tabela valores inscrição 

Valor Base de Prestação Semanal

45,00€

1. Quanto as a crianças e jovens que se enquadrem em, pelo menos,  um dos seguintes
requisitos:--------------------------------------------------------------------------------------------------------

a) Ser residente no concelho;-----------------------------------------------------------------------------------
b) Um dos pais ou encarregados de educação ser trabalhador do Município de Óbidos.--------

O valor a aplicar regula-se pela seguinte tabela:--------------------------------------------------------
Escalão Prestação Semanal

A 7,00€
B 19,25€

≥C 35,00€

Valor a aplicar nos casos em que haja mais do que um filho inscrito:

Período
1ª Inscrição

Escalões (Abono de Família)
A B C (ou superior)

1 semana 7,00€ 19,25€ 35,00€

período 2ª  Inscrição 
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Escalões (Abono de Família)

A B C (ou superior)
1 semana 7,00€ 15,40€ 28,00€

Período
3ª  Inscrição 

Escalões (Abono de Família)
A B C (ou superior)

1 semana 7,00€ 13,48€ 24,50€

Período
4ª  Inscrição e seguintes 

Escalões (Abono de Família)
A B C (ou superior)

1 semana 7,00€ 12,51€ 22,75€

Valores inscrição – cálculos por numero de semanas e nº
de crianças inscritas por agregado familiar

ESCALÃO A
1 semana 2 semanas 3 semanas 4 semanas

1 educando 7,00 € 14,00 € 21,00 € 28,00 €
2 educandos 14,00 € 28,00 € 42,00 € 56,00 €
3 educandos 21,00 € 42,00 € 63,00 € 84,00 €
4 educandos 28,00 € 56,00 € 84,00 € 112,00 €
5 educandos 35,00 € 70,00 € 105,00 € 140,00 €

ESCALÃO B
1 semana 2 semanas 3 semanas 4 semanas

1 educando           19,25 €           38,50 €           57,75 €          77,00 € 
2 educandos           34,65 €           69,30 €         103,95 €        138,60 € 
3 educandos           48,13 €           96,25 €         144,38 €        192,50 € 
4 educandos           60,64 €         121,28 €         181,91 €        242,55 € 
5 educandos           73,15 €         146,30 €         219,45 €        292,60 € 

ESCALÃO ≥ C
1 semana 2 semanas 3 semanas 4 semanas

1 educando 35,00 € 70,00 € 105,00 € 140,00 €
2 educandos 63,00 € 126,00 € 189,00 € 252,00 €

3 educandos 87,50 € 175,00 € 262,50 € 350,00 €

4 educandos 110,25 € 220,50 € 330,75 € 441,00 €
5 educandos 133,00 € 266,00 € 399,00 € 532,00 €

Tabela valores inscrição 
2. Quanto as  crianças e jovens se encontrem inscritos no Agrupamento de Escolas Josefa de

Óbidos, os valores regulam-se pela seguinte tabela:

Escalão Prestação Semanal
A 6,30€

B 17,33€
≥C 31,50€

Valor a aplicar nos casos em que haja mais do que um filho inscrito:
Período 1ª Inscrição
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Escalões (Abono de Família)

A B C (ou superior)
1 semana 6,30€ 17,33€ 31,50€

período
2ª  Inscrição 

Escalões (Abono de Família)
A B C (ou superior)

1 semana 6,30€ 13,86€ 25,20€

Período
3ª  Inscrição 

Escalões (Abono de Família)
A B C (ou superior)

1 semana 6,30€ 12,13€ 22,05€

Período
4ª  Inscrição e seguintes 

Escalões (Abono de Família)
A B C (ou superior)

1 semana 6,30€ 11,26€ 20,48€

Valores inscrição – cálculos por numero de semanas e nº
de crianças inscritas por agregado familiar

ESCALÃO A

1 semana 2 semanas 3 semanas 4 semanas

1 educando 6,30 € 12,60 € 18,90 € 25,20 €

2 educandos 12,60 € 25,20 € 37,80 € 50,40 €

3 educandos 18,90 € 37,80 € 56,70 € 75,60 €

4 educandos 25,20 € 50,40 € 75,60 € 100,80 €

5 educandos 31,50 € 63,00 € 94,50 € 126,00 €

ESCALÃO B

1 semana 2 semanas 3 semanas 4 semanas

1 educando          17,33 €         34,66 €           51,99 €               69,32 € 

2 educandos          31,19 €         62,39 €           93,58 €             124,78 € 

3 educandos          43,33 €         86,65 €         129,98 €             173,30 € 

4 educandos          54,59 €       109,18 €         163,77 €             218,36 € 

5 educandos          65,85 €       131,71 €         197,56 €             263,42 € 

ESCALÃO C e seguintes

1 semana 2 semanas 3 semanas 4 semanas

1 educando 31,50 € 63,00 € 94,50 € 126,00 €

2 educandos 56,70 € 113,40 € 170,10 € 226,80 €
3 educandos 78,75 € 157,50 € 236,25 € 315,00 €
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4 educandos 99,23 € 198,45 € 297,68 € 396,90 €

5 educandos 119,70 € 239,40 € 359,10 € 478,80 €

---  O executivo municipal, por unanimidade, aprovou a presente proposta de valor de
inscrição no Programa Oficinas Criativas de Verão 2016.---------------------------------------

--- 112. RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - ASUPP: -
Presente  um  requerimento  da  ASUPP  -  Associação  de  Stand  Up  Paddleboarding  de
Portugal,  pessoa  coletiva  nº  509917020,  com  sede  em  Óbidos,  pedindo  que  lhe  seja
conferido o estatuto interesse público municipal.---------------------------------------------------
--- Considerando que a ASUPP - Associação de Stand Up Paddleboarding de Portugal:- -

• visa promover a modalidade de Stand Up Paddleboarding em Portugal;------------
• tem  vindo  a  desenvolver-se  nas  áreas  de  formação  e  no  apoio  aos  clubes  e

associados na criação e desenvolvimento da atividade;---------------------------------
• organiza provas de âmbito nacional;-------------------------------------------------------
• estende a modalidade ao desporto escolar;------------------------------------------------ 

a Câmara, por unanimidade,  deliberou reconhecer de Interesse Publico Municipal  a
ASUPP  -  Associação  de  Stand  Up  Paddleboarding  de  Portugal,  para  efeitos  de
certificação do exercício  da  sua atividade.  Mais  foi  deliberado  propor  à  Assembleia
Municipal a atribuição de idêntico reconhecimento.---------------------------------------------

--- 113. RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO MUNICIPAL - CENTRO
DE GESTÃO AGRÍCOLA: - Apresentado um correio eletrónico do Centro de Gestão da
Empresa  Agrícola  de  Óbidos,  contribuinte  fiscal  n.º  502212322,  com sede  na  Rua da
Raposeira,  n.º  6,  em Óbidos,  freguesia de Santa Maria,  São Pedro e Sobral  da Lagoa,
concelho  de  Óbidos,  requerendo reconhecimento  de  interesse  público  municipal,  para
efeitos de  processo de licenciamento no Ministério da Agricultura e do Mar, para o local
de enchimento de pulverizadores de Carregal.------------------------------------------------------
--- A Câmara, considerando que o Centro de Gestão da Empresa Agrícola de Óbidos é
uma  associação  de  agricultores  sem  fins  lucrativos,  por  unanimidade,  deliberou
reconhecer de Interesse Publico Municipal o Centro de Gestão da Empresa Agrícola de
Óbidos,  para  efeitos  de  licenciamento  no  Ministério  da  Agricultura  e  do  Mar  da
infraestrutura de enchimento de pulverizadores do Carregal. Mais deliberou propor à
Assembleia Municipal a atribuição de igual reconhecimento.----------------------------------

--- 114. PROPOSTA DE CADUCIDADE: - Nos termos da alínea d) do nº 3 do artigo 71º
do  RJUE foi  presente  uma  proposta  dos  serviços  de  caducidade  do  licenciamento  de
condomínio fechado com 17 frações, em Pé Leve – Alto das Gaeiras, em nome de TGM –
Sociedade de Construções, Lda, por a obra não ter sido concluída dentro do prazo previsto
e suas prorrogações.-------------------------------------------------------------------------------------
--- A Câmara, por unanimidade e nos termos da alínea d) do nº 3 do artigo 71º do RJUE,
deliberou manifestar a intenção de declarar a caducidade do referido licenciamento,
por a obra não ter sido concluída dentro do prazo previsto e suas prorrogações. Nos
termos  dos  artigos  121º  e  122º  do  CPA,  mais  deliberou  conceder  audiência  prévia
escrita, para, querendo, no prazo de 10 dias a  interessada dizer o que se lhe oferecer
sobre o sentido provável desta deliberação.---------------------------------------------------------

---  115.  CERTIDÃO:  -  Aquando  da  apreciação  deste  assunto  não  esteve  presente  o
vereador Pedro Félix , por se encontrar impedido, nos termos da alínea d) do artigo 69º do
Código de Procedimento Administrativo, aprovado pelo Decreto-Lei nº 4/2015, de 7 de
janeiro.----------------------------------------------------------------------------------------------------
--- Presente, para ratificação, o despacho do Vice Presidente da Câmara que deu origem à
emissão da certidão concedida nos termos do nº 2 do artigo 49º do RJUE, para celebração
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de negócio jurídico – transmissão do imóvel construído no lote 14 do loteamento titulado
pelo alvará 362/04.--------------------------------------------------------------------------------------
--- Ratificado, por unanimidade.--------------------------------------------------------------------- 

---  E por nada mais haver a tratar, pelas 16 horas e 20 minutos, o Presidente da Câmara
declarou encerrada a reunião, do que para constar se lavrou a presente ata, que foi aprovada
em minuta no final da mesma, deliberado pela maioria dos membros presentes, nos termos
do nº 3, do art.º 57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro.----------------------------------------
--- E eu, Octávio Manuel Dias Alves, que lavrei a presente ata, também vou assinar.---------
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